



# communiqué

N<sup>o</sup>:  
No.: 176

Le 25 novembre 1985

NOMINATION DU NOUVEAU PRÉSIDENT DE LA CORPORATION  
COMMERCIALE CANADIENNE (CCC)

Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Hugh J. Mullington comme président de la Corporation commerciale canadienne (CCC).

M. Mullington occupait le poste de sous-secrétaire et de conseiller principal en politiques, au Secrétariat du Conseil du Trésor. Il possède une vaste expérience des sociétés d'État et a notamment occupé les postes de superviseur des services d'ingénierie à la société Eldorado Nucléaire (1956-1964), d'économiste et d'adjoint du président de l'Administration de la voie maritime du Saint-Laurent (1964-1968) et de sous-secrétaire, Direction générale des sociétés d'État, au Secrétariat du Conseil du Trésor (1980-1984).

Créée en 1946, la CCC est une société d'État qui cherche à faciliter le commerce entre le Canada et d'autres pays. Elle agit comme intermédiaire du Canada dans les transactions de gouvernement à gouvernement conclues avec des gouvernements étrangers et des organismes internationaux. Jusqu'à ce jour, la CCC a décroché, au nom de milliers d'entreprises canadiennes, des contrats d'exportation de biens et de services évalués à plus de 12 milliards de dollars.